

Yverdon-les-Bains, le 25 juillet 2022

Trois temps forts pour les festivités du 1^{er} août à Yverdon-les-Bains

Cette année, les festivités du 1^{er} août se dérouleront en trois temps forts. La traditionnelle cérémonie en fin de matinée sur la Place Pestalozzi sera présidée par la municipale Brenda Tuosto. Ignazio Cassis, président de la Confédération, fera un bref passage en gare d'Yverdon-les-Bains en fin d'après-midi. L'après-midi et le soir, l'association du 1^{er} Août à la Plage constituée de SAMGHA, Paf-events et Les mam'y proposera un riche programme d'activités.

La fête nationale débutera dès 5h du matin avec l'Aubade de la Fanfare L'Avenir qui parcourra les rues de la commune. Sur la Place Pestalozzi, dès 11h25, la cérémonie officielle sera lancée avec une animation musicale assurée par l'artiste vaudois Elsandy, puis la sonnerie des cloches du Temple. Cette année, Madame la municipale Brenda Tuosto présidera la cérémonie. Seront également présents Monsieur Roland Villard, président du Conseil communal, qui prononcera une allocution, et Monsieur Philippe Baudet, abbé de la paroisse catholique, qui délivrera le message œcuménique. Monsieur Marco Chiesa, conseiller aux États du Canton du Tessin, portera quant à lui le toast à la Patrie. La partie officielle se clôturera par le traditionnel apéritif offert à la population.

Dans le cadre de sa tournée consacrée à la jeunesse, Monsieur Ignazio Cassis, président de la Confédération, fera un bref passage en gare d'Yverdon-les-Bains entre 16h20 et 16h45. Il sera accueilli par une délégation de la Municipalité, des représentants du Conseil des jeunes, et des Jeunes Sapeurs-pompiers, avant de reprendre le train pour Lausanne.

Dès 11h, se tiendra au bord du lac le désormais traditionnel « 1^{er} août à la plage », qui fait son grand retour cette année après deux éditions annulées à cause de la pandémie. Un large choix d'activités gratuites pour petits et grands sera proposé : urban training, stand-up paddle XXL, atelier bricolages, bubble foot, trampolines, animations musicales et bien d'autres. Des food trucks de la région, ainsi qu'un bar, seront présents tout au long de la journée.

En fin de soirée, la population pourra profiter d'un feu d'artifice tiré depuis le lac, sous réserve des dispositions prises par le Canton par rapport à la canicule et à la sécheresse.